海光る町学園 楠栖小学校学校だより

加加特美

地域を愛し 夢に向かって たくましく生きる子ども

令和6年6月3日 第6号

勇気・ゆる気・根気 文責 校長 津田 弘美

いのちかがやく強調月間

佐世保市は6月1日から1か月間を「いのちかがやく強調月間」と定め、さまざまな取組を実施します。本校においても、5月31日の校長講話からスタートし、6月17日(月)から21日(金)までの一週間を学校開放週間とし、19日(水)は全学級道徳公開授業や学級懇談会を開催します。

月間中には、PTAの活動としても「学校保健委員会」が、またPTAとの共催で「楠栖小落語会」が実施されます。忙しい毎日に流されてしまいがちな生活ですが、ちょっと立ち止まって「いのち」について考え、語り合う時間を親子で共有されてみてはいかがでしょうか。

この他、佐世保市主催で、6月22日(土)14時00分からアルカス SASEBO 大ホールで、伊藤 真波さん(日本人初 義手の看護師、義手のバイオリニスト)の講演があります。演題は「あきらめない心」です。入場無料ですので、聴きに行かれることをお勧めします。

【学校ホームページより】

先週の月曜日から、読み聞かせボランティアのうさちゃんクラブのみなさんが、各学級に読み聞かせをしてくださっています。今日は、2、4、6年生の学級でした。

読み聞かせが終わったあと、「子どもたちから、『まちがえずに上手に読んでくれてすごいです。』ってほめられました。」とボランティアさんも喜んでくださっていました。

子どもたちの心、感情を育てるために、絵本はとても大切なものです。共感力を育てることで社会性も成長します。感情を豊かにすることは、周りの人との上手なコミュニケーション能力を育みます。 忙しい毎日だとは思いますが、ご家庭でも絵本の読み聞かせをされてみては、いかがでしょうか。 高学年の子どもたちも、絵本の読み聞かせを楽しみにしていますよ。





子どもたちに伝え たい思いを込め て、絵本を選んで くださっていま す。

○学校ホームページは、下記アドレスまたはQRコードよりご覧ください。http://www.city.sasebo.ed.jp/es-kusuzumi/



